

On chasse l'ozone à l'Ecole militaire

UNE GROSSE boîte bourrée de technologie a été installée hier sur le parvis de l'Ecole militaire (VII^e) au bout du Champ-de-Mars. Des chercheurs de l'Ineris (Institut national de l'environnement industriel et des risques) et du CNRS ont installé un radar capable de mesurer la concentration d'ozone dans l'air parisien. Leur but :

être capable à terme de mieux prévoir les pollutions en fonction de la concentration de l'ozone mais aussi de sa localisation en altitude. Ce programme scientifique, qui s'apparente à celui lancé en face de l'hôtel de ville (IV^e) il y a quelques semaines, est également pédagogique. Pendant dix jours, ces spécialistes de la pollution de l'air vous accueilleront de 14 heures à 19 heures pour répondre à toutes vos questions. Grâce à un logiciel spécial qui transfère les données météorologiques en sons, la concentration de la couche d'ozone va même être mise en musique. Chaque soir, il sera possible d'écouter ainsi le temps qu'il a fait pendant la journée.

Parvis de l'Ecole militaire (VII^e), face au Mur de la paix, jusqu'au 18 juin. Renseignements sur le site internet <http://teramobile.laclassed.com>.

